

Agrimer
COSMETIC

BRETAGNE®



in-cosmetics®
global



Innovation Zone
Best Ingredient
Award

GOLD

CAVIAR DE SOIN & SÉRUM PERLES

Un nouveau geste de soin

SKINCARE CAVIAR & PEARL SERUM

A new skincare gesture

UNE TECHNOLOGIE MARINE UNIQUE

Les perles de soin nacrées sont composées d'une **association inédite de deux gélifiants marins** issus d'algues brunes et d'algues rouges.

Imaginée, créée et élaborée dans nos laboratoires, cette technologie marine est un savoir-faire unique.

COMME ENCAPSULÉES DANS UN GEL, LES PERLES DEMEURENT INTACTES JUSQU'À LA DERNIÈRE GOUTTE AVEC UNE EFFICACITÉ PRÉSERVÉE.

A UNIQUE MARINE TECHNOLOGY

The pearly care pearls are composed of a **unique combination of two marine gelling agents** derived from brown algae and red algae.

Conceived, created and developed in our laboratories, this marine technology is a unique know-how.

AS IF ENCAPSULATED IN A GEL, THE PEARLS REMAIN INTACT UNTIL THE LAST DROP WITH A PRESERVED EFFECTIVENESS.



LES SÉRUMS PERLES – *Un visuel original et innovant*

Fraîcheur, douceur, énergisant, détox, éclaircissant, les sérums perles peuvent intégrer l'ensemble des promesses beauté essentielles. Ils sont disponibles en versions BIO et couleurs 100% d'origine naturelle.

La texture ultra glissante, veloutée, sans effet gras, diffuse sur la peau la quintessence des actifs sélectionnés.

PEARL SERUM – *An original and innovative visual*

Freshness, softness, energizing, detoxifying, brightening, pearl serums can integrate all the essential beauty promises. They are available in organic versions and 100% of natural origin colors.

The ultra-slippery, velvety, non-greasy texture spreads the quintessence of the selected active ingredients on the skin.

UNE MULTITUDE DE POSSIBILITÉS

Nous maîtrisons la création et la production en interne de cette technologie, pour une plus grande souplesse de personnalisation :

Monochrome ou multicolore, multiplier les envies (parfum, couleur, actifs) pour vous approprier ce nouveau geste de soin original et naturel.

Explorer de nouvelles pistes, développer votre imagination : nos laboratoires sont à votre disposition pour créer la cosmétique moléculaire du futur, de votre futur.

A MULTITUDE OF POSSIBILITIES

We master the creation and production of this technology in-house, for greater flexibility in customization:

Monochrome or multicoloured, multiply your desires (perfume, colour, active ingredients) to make this new original and natural skincare routine your own.

Explore new avenues, develop your imagination: our laboratories are at your disposal to create the molecular cosmetics of the future, of your future.

LES CAVIARS DE SOIN – *Une nouvelle gestuelle précise en cabine*

En version caviar de soin, nous vous accompagnons sur la gestuelle professionnelle adaptée pour travailler zone à zone, doser la bonne quantité, trouver le bon geste pour le plaisir des sens.

Un geste professionnel ride à ride, tâche à tâche; précieux et premium, à la sensorialité unique.

Exfoliantes, sans rinçage, sous forme de caviar, les perles peuvent devenir multi-actives = double gommage, drainante-gommante, fermeté-exfoliante...

SKINCARE CAVIAR – *A new. precise professional technique*

In the caviar version of the treatment, we support you on the professional gesture adapted to work zone by zone, dose the right quantity, find the right gesture for the pleasure of the senses.

A professional gesture, wrinkle by wrinkle, task by task; precious and premium, with a unique sensoriality.

Exfoliating, without rinsing, in the form of caviar, pearls can become multi-active = double scrub, draining-smoothing, firming-exfoliating...



LES SOLUTIONS PACK

Nos formules de sérum perles nécessitent un flacon pompe spécifique ou un tube airless, pour une restitution optimale.

Nous avons testé et validé :

Tube pompe airless 50 ml

Flacon pompe 15 ml

Flacon pompe Or 30 ml



Flacon airless 30 ml

Flacon pompe 30 ml

Flacon pompe pour gommage 50 ml

Pour un pack personnalisé, un test par nos laboratoires est préconisé.
For a personalised pack, a test by our laboratories is recommended.

Les caviars de soin sont disponibles en pot.
The skincare caviar are available in jar.

Pour plus d'informations sur nos produits, merci de demander nos fiches techniques. Retrouvez nos tutoriels produits sur notre chaîne Youtube.

For more information about our products, technical data sheets are available upon request. Check out our product videos on our Youtube channel

AGRIMER - 645 Prat Menan - CS 2003 - 29880 PLOUGUERNEAU - FRANCE
+(33)2 98 04 54 11 - www.agrimer.com - contact@agrimer.com   